

Martinsfeier der "Schatzkiste"

Die Martinsfeier der Kindertagesstätte "Die Schatzkiste" begann in der Kreuzkirche. Die Kinder und Erzieher sowie Jungen und Mädchen aus Spielschar und Jungschar der Gemeinde stimmten bereits dort einige Martinslieder an. Um die Geschichte des Heiligen Martins kind-

gerecht zu erzählen, holte sich Sven Schneider, Leiter der Schatzkiste, einige Kinder nach vorne, die in die Rolle von Martin, seinen Eltern und dem Bettler schlüpften.

Der Laternenumzug führte dann entlang der Kaiserallee zum Schulhof der Albert-Schweitzer-Hauptschule. Dort wurden erneut einige Martinslieder angestimmt, bevor es weiter zum Spielplatz der "Schatzkiste" ging.

Dort warteten wärmende Feuer, Kinderpunsch und Brezeln auf kleine und große Teilnehmer.

gör/Foto: Görlitzer